

Sosialisasi Kampus, Formadiksi Unimal Kunjungi 12 Sekolah di Sumatera Barat



Sosialisasi Kampus, Formadiksi Unimal Kunjungi 12 Sekolah di Sumatera Barat

UNIMALNEWS | Sumbar -Forum Mahasiswa Bidikmisi (Formadiksi) dan KIP-Kuliah Universitas Malikussaleh melakukan sosialisasi perguruan tinggi serta pengenalan beasiswa ke 12 sekolah yang ada di Kabupaten Pariaman, Padang Pariaman, dan Agam, Sumatera Barat.

Ada 16 mahasiswa yang ikut serta dalam melakukan sosialisasi ini diantaranya Firman Karim (Teknik Mesin), Zulfikri Yansa (Sistem Informasi), Rahmatul Ilfan (Administrasi Publik), Jefri Ayanda (Teknik Mesin), M.Rizki Yuliandara (Teknik Elektro). M.Ahmaf Raid Yosna (Manajemen). Roki Akbar Tanjung (Hukum). Juharmansyah (Sistem Informasi), Hannasya Angraini (Hukum), Nestia Rahmi (Ilmu Politik), Zahira Oktafiya (Ilmu Politik), Ahmad Dwi syahputra (Teknik Elektro), Novita Indrayeni (Teknik Arsitektur), Irfan Depri Darmawi (Teknik Sipil), Khairul Hamdi(Teknik Sipil) dan Laila (Ilmu Politik).

Ketua pelaksana kegiatan, Firman kepada *Unimalnews*, Sabtu (19/2/2022) mengatakan, sosialisasi ini merupakan salah satu program kerja bidang Pemberdayaan Masyarakat, Pendidikan dan Penelitian dari Formadiksi.

“Setiap tahunnya Formadiksi selalu melakukan sosialisasi di beberapa sekolah yang ada di wilayah Aceh maupun luar Aceh. Sosialisasi ini dilakukan dari tanggal 10 Februari 2022 sampai dengan 18 Februari 2022,” katanya

Firman menyebutkan, tema pada sosialisasi ini yaitu ”Bersama Bidikmisi-KIP-kuliah kita lanjutkan pendidikan agar terwujudnya generasi emas Indonesia”. Dengan adanya sosialisasi pengenalan kampus Universitas Malikussaleh serta pengenalan Beasiswa KIP-K diharapkan dapat menambah pengetahuan serta sedikit gambaran mengenai akademis di perguruan tinggi.

Lanjutnya, SMA/MA adalah pendidikan terakhir sebelum memasuki perguruan tinggi, untuk memenuhi kebutuhan peserta didik mengenai informasi perguruan tinggi, maka perwakilan Formadiksi berinisiatif mengunjungi sekolah-sekolah untuk memperkenalkan kampus Universitas Malikussaleh. Ia menyebutkan, kegiatan sosialisasi ini dimulai dengan pemaparan materi yang dilakukan secara bergantian oleh seluruh mahasiswa. Materi yang disampaikan antara lain seputar Universitas Malikussaleh, persiapan Seleksi Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN), Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN), serta pengenalan mengenai beasiswa KIP-Kuliah.

“Kegiatan Formadiksi Goes To School ini merupakan suatu bentuk pengabdian kami sebagai mahasiswa Universitas Malikussaleh khususnya Mahasiswa KIP-K. Selama melakukan sosialisasi kami banyak bertemu dengan siswa-siswi dari berbagai daerah, baik dalam kota maupun pelosok desa. Dengan adanya sosialisasi ini kami dapat berbagi pengalaman dan memberi motivasi untuk meningkatkan daya minat siswa agar melanjutkan ke perguruan tinggi” ungkap Firman.

Ia menambahkan, ke 12 sekolah yang telah di kunjungi pihaknya adalah SMKN 1 Pariaman, MAN Kota Pariaman, SMAN 5 Pariaman, SMAN 6 Pariaman, SMKN 4 Pariaman, SMAN 1 Ulakan Tapakis, SMAN Batang Anai, SMAN 3 Pariaman, SMAN 1 Sungai Geringing, SMKN 1 Koto Aur Malintang, SMAN 1 batang Gasan, dan SMAN 1 Tanjung Mutiara.

Ketua Umum Formadiksi, Yulisa Putri Hartinah menyampaikan terima kasih kepada rekan-rekan yang telah turut serta dalam menyukseskan kegiatan sosialisasi ini, semoga dengan adanya sosialisasi ini dapat menambah informasi mengenai perguruan tinggi dan dapat menjadikan kampus Unimal sebagai kampus pilihan mereka nantinya.

“Sosialisasi ini juga diharapkan mampu menjadi ajang silaturahmi antara sekolah-sekolah yang di kunjungi dengan mahasiswa Formadiksi,” tutupnya.[tmi]

Tanggal: 19 February 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#),